

# **Boletín Informativo**

#### Primera Iglesia Evangélica Bautista de Valencia

C/ Quart, 134 46008 Valencia (Tel. 963821930)

e-mail: <a href="mailto:secretaria@iebquart.com">secretaria@iebquart.com</a> web: www.piebvalencia.com

Pastor: Pau Grau Ballester

Comunicaciones, situaciones urgentes y atención pastoral 673055958

Año LVIII nº 13-2025

# "LA ORACIÓN (DESVIADA) DE EZEQUÍAS" (ISAÍAS- VI)

"Pedís, y no recibís, porque pedís mal, para gastar en vuestros deleites" (Stgo. 4:3)

Nos pasamos la vida aprendiendo a orar. Una y otra vez necesitamos reconocer que no sabemos orar, que no sabemos pedir como conviene (Rom. 8:26) y nos vemos en la necesidad de decirle al Señor, como le dijeron a Jesús sus discípulos: "Señor, enséñanos a orar" (Lc.11:1). Jesús oraba con mucha frecuencia, regaba su vida de acción en oración. Lo hizo antes de tomar decisiones importantes, tras tener intensas jornadas llenas de enseñanzas y curaciones por aldeas y caminos. Lo hacía en soledad, pero no solo, no sin sentir el apoyo de la comunidad y la cercanía de los suyos, cercanía que en varias ocasiones fue defraudada. En la oración que Jesús practicaba había intimidad, derramamiento del alma, emociones a flor de piel, intensidad y sobre todo un deseo ferviente por hacer la voluntad del Padre en obediencia a él. No pedía por sí mismo, sino por los suyos, presentes y futuros (Jn. 17:20-23); no buscaba su propio bien, sino el de las personas. El sometimiento y la entrega a la voluntad del Padre son absolutos. Porque con toda seguridad había hecho suyo el Sal. 40:8 que dice: "Porque el hacer tu voluntad, Dios mío, me ha agradado".

Volvemos a visitar el apéndice histórico del final del primer Isaías (caps. 36-39) en el cual ya meditamos como iglesia hace algo más de un año. El personaje central de estos capítulos es el rey Ezequías, un buen monarca en el plano religioso, político y civil. Reinó veintinueve años, desde su juventud y hasta su madurez, los 54 años. No se le puede negar que fue un rey piadoso, íntegro y valiente. Su reinado tuvo lugar en un tiempo de mucha opresión ante la amenaza asiria, aunque tuvo a su lado a su leal consejero, el gran profeta Isaías. Organizó a los levitas y reguló el culto en el templo. Fortificó las murallas de Jerusalén e hizo obras públicas muy apreciadas, que aún en tiempos de Jesús estaban en pie. No tuvo en su padre un modelo a seguir (Acaz) y su hijo no llenó precisamente su casa de honra (Manasés). Como resumen de vida podemos leer en 2º Re. 18:3-7 que "hizo lo recto ante los ojos de Dios (...) quitó los lugares altos (combatió la idolatría) ... no hubo otro como él (...) puso su esperanza en Yahvé". Un cuadro casi perfecto. Pero tan importante o más que llevar una vida agradable a Dios en la juventud o la madurez, es terminar uno sus días honrando a Dios, seguir dependiendo hasta el último aliento y mantenerse fiel hasta el final.

De la vida de oración de Ezequías podemos entresacar algunas conclusiones. Es posible tener una buena teología, tener un razonable autoconcepto espiritual de nosotros mismos ante Dios y, sin embargo, elevar oraciones desviadas. Es posible componer salmos de alabanza impecables tras experimentar el favor de Dios, en cualquiera de sus formas, y cantar sus alabanzas eternamente sin habernos sumergido enteramente en las aguas cristalinas de los propósitos eternos de Dios. Porque no nos salvamos solos, porque nadie vive o muere para sí (Rom. 14:8-10). Podemos practicar una piadosa vida de oración y pretender hacerla compatible con motivaciones personales miserables, cargadas de egoísmo y de mezquindad. "No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos" (Mt. 7:21-23).

Dios es tan misericordioso y bueno que su Espíritu "decodifica" nuestros pensamientos y las motivaciones más profundas de nuestro corazón "traduciéndolas" ante el trono de gracia (Rom. 8:26). Dios puede sacar bien del mal, y de hecho lo hace. Llevará su plan perfecto y eterno contigo o sin ti, aunque prefiere contar con tu libre adhesión a su obra aceptando su buena voluntad para tu vida. Nunca vivirás con mayor plenitud que cuando se alineen la voluntad de Dios para tu vida con tus mejores y más profundos anhelos. Perseverar hasta el fin, ser hallados fieles, mantener fielmente la esperanza que profesamos (Heb.10:23). Nada más y nada menos.

### **ACTIVIDADES**

#### **RETIRO DE IGLESIA:**

Ya quedan menos de dos meses para nuestro Retiro Anual de Iglesia. Tendrá lugar los días 23 al 25 de mayo en el Albergue Argentina en Benicàssim, a donde regresamos después de cinco años. Como ponente estará entre nosotros la psicóloga Lidia Martín Torralba que nos hablará acerca de la mayordomía cristiana aplicada a las emociones, pensamientos, conducta y relaciones. Los precios son los siguientes: 50 € adultos, 40 € jóvenes y 35 € niños hasta 12 años. Las plazas son limitadas. Las inscripciones estarán abiertas mañana en nuestra web.



VENCIENDO MIS PREOCUPACIONES: El grupo de mujeres de nuestra iglesia organiza una Charla muy interesante, a cargo de la psicóloga Silvia Villares. Será el sábado 12 de abril por la tarde y estamos todos invitados.





## Biblioscopio

Anterior: El texto de Isaías 28:10, 13, leído en su literalidad, plantea una dificultad de comprensión evidente. Así aparece traducido en RVR60 por dos veces: "Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea tras línea, un poquito aquí, un poquito allá..." en realidad, se está emulando la forma de aprender a leer de los niños, o también los balbuceos de los borrachos. Por curiosidad la Dios Habla Hoy (DHH) traduce: "Ba, be, bi, bo, bu" y la Biblia de Jerusalén (BJ) hace una transliteración imitando la fonética asiria en el mismo versículo: "Sau la sau, sau la sau, cau la cau zeer sam, zeer sam". La intención de fondo del escritor es denunciar la soberbia del pueblo que se jacta de no ser niños destetados incapaces de entender, pero Dios les hablará en una lengua extraña o como a niños pequeños para humillarlos y disciplinarlos.

**Nuevo:** Seguimos con expresiones enigmáticas. En Rom. 12:20 RVR60 leemos: "Si tu enemigo tiene hambre dale de comer, y si tienes sed dale de beber, porque haciendo esto, ascuas de fuego amontonarás sobre su cabeza". ¿Qué significa esto? ¿hay peligro de incendio en esta expresión?

# **TABLÓN DE ANUNCIOS**

Oremos por nuestros mayores, dependientes, enfermos crónicos y hermanos con discapacidad física e intelectual: Eduardo Gimeno, Pérsida Simón, Elisabeth Tello, María Carrasco, Julia Pla, Francisco de la Torre, Fuensanta Gómez, Manuela Palacios, Rosario Palacios, Pepita Dopico, Pepita Dubois, Encarni García Raya, Cristina Fernández y su hijo Josué Esteban, Quintín Palomares, Carmen Rubio, Encarna Taberner, Emilia Requena, Carmen Martínez, Samuel Escobar, Teo Villares, Mari Carmen Moreno, Nacho Cambres, Pepe Sarti, Emilio Cardona, Fina Cuñat, Javier Sanz, Emiliano Giménez (Requena), Pedro Sobrino, Rosy Rodríguez, Visitación Carrasco, Rosario Carrasco, Mirtha Rojas, Noldi Forster, Ana Aguilera, María Company, Inés Piqueras.

Cualquier cambio o si quieres compartir algún motivo de oración, ponte en contacto con secretaría.

## INFORMACIÓN

#### » BREVES:

- \* Un domingo más alzamos alabanza al Señor en nuestro culto de adoración. Tras el culto tendremos nuestras clases de la EDI a las 12:45h en las que abordaremos el penúltimo de los estudios sobre el libro del profeta Isaías sobre el que estamos meditando. Hoy vamos a profundizar en la necesidad de purificar nuestras oraciones sobre el modelo de oración que practicaba y nos enseñó nuestro Señor Jesús.
- \* El equipo de Técnicos de Audiovisuales tiene una comida y un taller en el día de hoy para seguir aprendiendo y mejorando en esta área que es fundamental para el desarrollo de nuestros cultos, así como su emisión.
- \* Los adolescentes tendrán su reunión el próximo sábado, 5 de abril, y también su encuentro con los GBE de València a las 17:00h.
- \* El equipo de Buenas Noticias TV de RTVE está esta tarde en València para grabar un reportaje sobre la ayuda social prestada por nuestras iglesias a los 6 meses de la DANA. Ya informaremos acerca del día de la emisión.
- \* Queremos expresar nuestras condolencias a la familia Jolley, misioneros en València de la IMB, por el fallecimiento de Eduardo Jolley, padre del misionero Joel Jolley, de la Nueva Esperanza Churh. Pasó a la presencia del Señor a los 95 años en EEUU. El hermano Jolley fue misionero junto a su esposa en Argentina durante 35 años. Ya ha escuchado las palabras del Señor: "Buen siervo y fiel, entra en el gozo de tu Señor". La familia se ha reunido para despedirle en esta semana. LOLA SÁNCHEZ MORENO -EMMANUEL BUCH CAMÍ EDUARDO DELÁS SEGURA
- >> LIBRO SOLIDARIO: Tenemos a vuestra disposición el sexto volumen de los libros solidarios que habitualmente escribe nuestro hermano Eduardo Delás y en el que en esta ocasión también participan Emmanuel Buch y Lola Sánchez. Su título es "30 días con Jesús: Cuando las aguas llegan al alma". Lo podéis adquirir por 12 € en concepto de donativo. El producto de su distribución será destinado a ayudar en la reconstrucción material de algunas familias afectadas por la DANA. Está a vuestra disposición en la librería.
- >> CONCIERTO GOSPEL GLORIA & BERKLEE CAMPUS VALENCIA: El miércoles, día 2 de abril en nuestro templo, va a tener lugar un concierto de carácter evangelístico con la participación del coro Gospel Gloria y alumnos del Campus Berklee de la ciudad de València, hermanos en Cristo que se están graduando en esta prestigiosa escuela de

música internacional. Todos ellos desean, además de ofrecer su talento musical, dar testimonio de su fe a quienes asistan. Invita a familiares y amigos para escuchar a músicos de notable nivel. Entrada libre. 21:00 h.

- >> ENFERMOS Y MOTIVOS DE ORACIÓN: Queremos sostener en oración a los hermanos en diversos procesos de enfermedad, intervenciones o tratamientos. Marcela Cabrera ya está en su domicilio después de 15 días desde su intervención cardíaca. Se encuentra mucho mejor.
- \* La hermana Marta Barsotti de Gilaberte, fue intervenida ayer para implantarle una prótesis de cadera, oremos por ella y su esposo Pedro.
- Zé Bissila (Naomi) será intervenida el próximo martes, día 1 de abril, sostengámosla en oración.
- El hermano José Ángel Flores está hospitalizado por una neuritis que le afecta parte de la cara y el ojo.
- Eduardo Delás será intervenido del pie el próximo 9 de abril.
- \* No dejamos de orar por María Company, Andrés Gutteridge, Ana Aguilera, Quintín Palomares, Isabel Muñoz, Cristina Fernández, Pérsida Simón, Pepita Dubois, Marta Leyda, Adolfo Ibarra, Mirtha Rojas. Oramos por los mayores y enfermos crónicos.



CON JESÚS CUANDO

LLEGAN

AS AGUAS

## ACTIVIDADES DE LA SEMANA

VALENCIA - C/QUART, 134

Domingo 30

**10-10:45 h** TIEMPO DE ORACIÓN **11:00 h** CULTO ADORACIÓN

(Presencial—Virtual)

12:45 h. ESCUELA DOMINICAL INTERACTIVA

Jueves 3

19:00 h CULTO MEDITACIÓN Y ORACIÓN

(Pau Grau)

# Domingo 6 de abril CULTO ADORACIÓN Y SANTA CENA

Domingo 11:00 h.

Preside: Pau Grau

Predica: Rubén Martín "Rebrotes: evidencia de la

elección divina" (Nm.17)

**TIEMPO DE CAFÉS Y FRATERNIDAD** 

17:00 h CULTO SENCILLO (MES VIDA, FE Y LUZ)

"La vida no es un problema que debe ser resuelto sino una realidad que debe ser experimentada". Soren Kierkegaard



#### **REQUENA - C/NORBERTO PIÑANGO, 24**

Web: www.requenabautista.com

Domingo 10:30—Escuela Bíblica

11:30—Culto de Adoración

Miércoles 19:00—Estudio Bíblico y Culto de oración

(1er miércoles de mes, caminata de oración y último

miércoles, cena de comunión a las 21:00h.)

Sábado 11:00—Mesa de libros (Mercado)

## AGENDA

30 de marzo: Taller Técnicos Audiovisuales.

2 de abril: Muestra Gospel - Concierto Evangelístico Berklee Valencia Campus &

Gospel Gloria

5 de abril: 19:30 h. Reunión de jóvenes

6 de abril: Culto Sencillo Més Vida. Fe y Luz

**11 y 25 de abril:** Tiempo del Café de las T's y

Despensa Quincenal.

**11-13 de abril:** Retiro de Jóvenes (Dènia)

**12 de abril:** Aula XXI (Xàtiva) 17:30 h. Reunión de mujeres con la psicóloga Silvia Villares.

**15 de abril:** Conferencia Manuel Sarrias: "¿Hay motivos para la esperanza?" Sala Bona Gent-CEIV

**17 de abril:** Culto Unido Jueves Santo (Almussafes)

20 de abril: Culto Especial de Resurrección

1 de mayo: Excursión Unida (Alginet)

4 de mayo: Culto sencillo Més Vida, Fe y luz

**9 de mayo:** Noche de Alabanza, 21:00-23:00h

**16 y 30 de mayo:** Tiempo del Café de las T's y Despensa Quincenal.

18 de mayo: Taller para nuevos miembros (II)

23-25 de mayo: Retiro de Iglesia (Benicàssim)

Alta boletín y noticias: secretaria@iebquart.com - La edición del boletín se cierra los viernes a las 12:00.



https://instagram.com/primeraiglesiabautistavalencia

